

Aux représentant-e-s de la presse et des médias

ECLOSION DE LA PREMIERE FEUILLE DU MARRONNIER OFFICIEL DE LA REPUBLIQUE ET CANTON DE GENEVE

Mesdames et Messieurs,

En ce samedi 11 mars 2017, j'ai le plaisir de vous annoncer l'éclosion de la première feuille du Marronnier officiel de la République et canton de Genève.

L'actuel marronnier, en « fonction » depuis 2016, est le quatrième sur lequel se portent les observations faites par les quatorze Sautiers de la République qui ont rempli cette mission, ce qui prouve que la Nature est plus robuste que les Hommes.

Observée pour la première fois le lundi 16 mars 1818 par le Sautier Théodore-Marc Paul, nous en sommes aujourd'hui à la 200e observation avec, pour cette année, la date du

samedi 11 mars 2017

Par deux fois, l'éclosion a été constatée un 11 mars, en 1945 et en 1954.

Avant de fêter l'année prochaine le **bicentenaire** de cette tradition bien genevoise, je me permets de vous rappeler la Fête de la Première feuille organisée par la Maison de Quartier Chausse-Coq qui aura lieu le samedi 18 mars de 11h30 à 16h30 sur la Promenade de la Treille, cette année sur le thème des oiseaux.

Laurent Koelliker Sautier